
 

 
 

CONSIGLIO REGIONALE 
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

    
 Gruppo consiliare 
 Partito Democratico 

 

 
Genova, 9 maggio 2017 

 
Al Sig. Presidente del Consiglio regionale 

Assemblea Legislativa della Liguria 
 S E D E 

Prot.10/58 
 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  
(ai sensi dell’art. 116 del Regolamento interno) 

 
 
Oggetto: Proposta di modifica alla L.R. 1/2007 (Testo Unico del Commercio) da 

parte del Presidente di Liguria Digitale S.C.P.A. 
 

 
I sottoscritti Consiglieri regionali, 
 
CONSIDERATO  che il 28 luglio dello scorso anno il Consiglio regionale approvava su proposta 
della Giunta ed in particolare dell’Assessore Rixi la l. 18/2016 contenente modifiche alla l.r. 1/2007 
(Testo Unico del Commercio); 
 
TENUTO CONTO  di quanto riporta il programma elettorale del candidato del centrodestra Marco 
Bucci dove, nel capitolo dedicato al “Piano generale delle strutture commerciali”, si dice che “la 
prima azione da compiere sarà quella della revoca delle limitazioni all’applicazione della l.r. 
1/2007 come modificata con la l.r. 18/2016, che di fatto hanno illegittimamente congelato la 
possibilità di sviluppo della rete della grande distribuzione” 
 
RICORDATO CHE  nel corso del Consiglio regionale che approvava la l.18/2016 venivano votati 
tre ordini del giorno (nn. 178, 180 e 182) anche con il nostro concorso, in cui si impegnavano il 
Presidente della Giunta e l’Assessore competente: 
 

1. “a valutare, dove possibile, l’opportunità di istituire una fascia di salvaguardia nei pressi delle 
aree dei C.I.V., al fine di escludere l’insediamento di nuove grandi strutture di vendita”; 

 



2. “a presentare una proposta di modifica della norma che prevede l’erogazione di fondi di 
solidarietà per la riqualificazione delle aree a rischio desertificazione e tenuta della rete 
distributiva, in modo da introdurre tali oneri anche a carico delle medie strutture di vendita”; 

 

3. “a valutare nei prossimi mesi un provvedimento per estendere anche ai consorzi degli operatori 
economici e commerciali le forme di sostegno introdotte a favore dei C.I.V. di cui all’art. 122 
della l.r. 1/2007”; 

 
CONSIDERATO CHE  Marco Bucci è tuttora Presidente di Liguria Digitale, azienda interamente 
partecipata dalla Regione Liguria; 
 
 

INTERROGANO 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA E L’ASSESSORE COMPETENTE  

 
 
per sapere: 
 

1. quale posizione intenda assumere la Giunta regionale in merito alla proposta di revoca delle 
“limitazioni” previste dalla l. 18/2016 (per altro molto modeste ed inferiori a quelle previste 
dalla precedente versione del Testo Unico del Commercio) avanzata dal candidato Sindaco di 
Genova e Presidente di Liguria Digitale Marco Bucci; 

 

2. se abbiano dato corso, o in caso contrario con quali tempistiche intendano dare corso, agli 
impegni assunti dal Consiglio regionale con i tre citati ordini del giorno. 

 
 

Giovanni Lunardon 
 

Raffaella Paita 
 

Juri Michelucci 
 

Giovanni Barbagallo 
 

Luigi De Vincenzi 
 

Valter Ferrando 
 

 Luca Garibaldi 
 

Sergio Rossetti 


